

Antrag Nr.: 0020/2012/AN  
Antragsteller: CDU, HD'er  
Antragsdatum: 09.02.2012

## Stadt Heidelberg

Federführung:  
Dezernat IV, Landschafts- und Forstamt

Beteiligung:

Betreff:

**Prüfung der Einrichtung eines  
Kulturlehrpfades zum Thema Heidelbeere**

# Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 30. Juli 2012

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	15.03.2012	Ö		
Umweltausschuss	27.06.2012	Ö		
Haupt- und Finanzausschuss	11.07.2012	Ö		
Gemeinderat	25.07.2012	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 15.03.2012**

**Ergebnis:** verwiesen in die Ausschüsse

## **Sitzung des Umweltausschusses vom 27.06.2012**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 11.07.2012**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 25.07.2012**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

  
**Gemeinderatsfraktion Heidelberg**

---

CDU-Gemeinderatsfraktion, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg

Herr Oberbürgermeister  
Dr. Eckart Würzner  
Rathaus

Fax: 5810590

Dr. Jan Gradel, Vors.  
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.  
Kristina Essig, stv. Vors.  
und Schatzmeisterin  
Ernst Gund, stv. Vors.  
Thomas Barth.  
Margret Dotter  
Martin Ehrbar  
Alfred Jakob  
Otto Wickenhäuser

07. Februar 2012

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gem. § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

**Prüfung der Einrichtung eines Kulturlehrpfades zum Thema Heidelbeere**

1. Hinzuziehung von Herrn Frank Schlottmann
2. Diskussion und Aussprache
3. Anträge

Zur Begründung:

Die Projektidee „Heidelberger Heidelbeeren-Kulturlehrpfad“ wurde im Februar 2011 beim bundesweiten Wettbewerb „Ideen-Initiativen-Zukunft“ von der „Deutschen UNESCO-Kommission“ mit dem „dm-Nachhaltigkeitspreis“ ausgezeichnet. Der Initiator, Herr Frank Schlottmann, hat mehrfach versichert, dass durch die Einrichtung und die Pflege eines Kulturlehrpfades für die Stadt Heidelberg keinerlei Kosten entstehen. Der Kulturlehrpfad soll aus drei Themenbereichen (Kulturgeschichte, Biologie und Medizin) bestehen und die Einwohner und Gäste Heidelbergs an dessen fruchtiges Kapitel der Stadtgeschichte erinnern. Jung und Alt können an 17 Stationen auf spannende Art und Weise umfassende Informationen über die Heidelbeerfrucht und ihre Rolle in Heidelberg erfahren.

Die notwendigen Unterschriften sind beigefügt bzw. werden noch nachgereicht.

Dr. Jan Gradel  
Fraktionsvorsitzender

---

CDU-Gemeinderatsfraktion Heidelberg, Rohrbacher Str. 57, 69115 Heidelberg, Tel. (06221) 16 39 72, Fax 16 48 43  
Internet: [www.cdu-fraktion-hd.de](http://www.cdu-fraktion-hd.de), E-Mail: [info@cdu-fraktion-hd.de](mailto:info@cdu-fraktion-hd.de)

**gezeichnet CDU-Fraktion  
gezeichnet HD'er-Fraktion**